

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Ils-alertent-sur-les-dangers-du-nucleaire>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Ils alertent sur les dangers du nucléaire**

3 mai 2016

Ils alertent sur les dangers du nucléaire

Samedi, Romaric Dalla Verdova, Angevin, auteur d'un roman sur la tragédie des habitants de Prypiat, *Les Roses de Césium*, accompagnait de commentaires l'exposition de photos inédites à la librairie Richer. Des clichés d'avant et d'après la catastrophe de Tchernobyl : le 26 avril 1986, une erreur humaine, des tests trop poussés et la dalle de 2000 tonnes de béton se soulevant au-dessus du réacteur de la centrale Vladimir Illitch Lénine...

Pour détourner l'attention des habitants de Prypiat, la ville voisine de 5 km de Tchernobyl, les grands manèges de l'immense parc d'attraction étaient remis en marche tandis que des millions de particules radioactives commençaient leur oeuvre de mort. Prypiat, ville des ouvriers, scientifiques et ingénieurs de la centrale, était censée être la vitrine du régime de l'époque.

Samedi, une trentaine de militants et sympathisants du réseau Sortir du nucléaire 49 se sont rassemblés, place du Ralliement : « On veut faire taire les gros mensonges qui font du nucléaire une industrie propre et peu coûteuse. Et tirer le bilan de l'impasse dans laquelle est toute la filière et dont personne ne sortira indemne. »